

Zunino espera una pronta solución ante el robo de computadoras en la Intendencia Municipal

Principal



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/zunino-espera-una-pronta-solucion-ante-el-robo-de-computadoras-en-la-intendencia-municipal_9882.php

ZUNINO ESPERA UNA PRONTA SOLUCIÓN ANTE EL ROBO DE COMPUTADORAS EN LA INTENDENCIA MUNICIPAL

Principal

Zunino espera una pronta solución ante el robo de computadoras en la Intendencia Municipal

"Zunino confía en una rápida respuesta tras el hurto de computadoras en la Intendencia Municipal"

Denuncian Robo de Computadoras en la Intendencia de

Montevideo

La Intendencia de Montevideo ha denunciado el robo de cinco computadoras en las oficinas del departamento de Desarrollo Económico y Planificación, situadas en el décimo piso del edificio. Este hecho delictivo, reportado la semana pasada, está siendo objeto de investigación por parte de la Policía Científica, que se encuentra revisando las grabaciones de las cámaras de seguridad con el fin de identificar a los responsables.

Declaraciones del Intendente

El intendente Mauricio Zunino ha confirmado la presentación de la denuncia y ha aclarado que el material sustraído no contenía información sensible. "Hicimos la denuncia correspondiente, trasladamos toda la información y las cámaras a la Policía. Por ahora no tenemos más datos y esperamos que esto se resuelva lo más rápido posible", aseguró.

Detalles del Hecho

Las oficinas afectadas carecen de cámaras internas; sin embargo, existen registros en los pasillos y corredores que podrían ser de gran ayuda para la investigación.

Cabe mencionar que el área donde ocurrió el robo se encuentra próxima al mirador del piso 25, lo que la convierte en una zona de alto tránsito.

Investigación en Curso

Las autoridades están tratando de determinar si el delito fue perpetrado por un funcionario municipal o por un extraño a la institución.

Además de esclarecer la autoría, la investigación busca establecer si los delincuentes estaban interesados únicamente en las computadoras o si intentaban acceder a información confidencial de las oficinas.

Zunino ha enfatizado que las computadoras robadas eran utilizadas para actividades operativas, descartando la posibilidad de que contuvieran datos sensibles.

La Policía Científica sigue analizando las grabaciones de las cámaras ubicadas en las áreas comunes del edificio para identificar movimientos sospechosos que puedan ayudar a resolver el caso.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ZUNINO ESPERA UNA PRONTA SOLUCIÓN ANTE EL ROBO DE COMPUTADORAS EN LA INTENDENCIA MUNICIPAL

Zunino espera una pronta solución ante el robo de computadoras en la intendencia municipal

Tags

denuncia, edificio, denuncian, intendencia, montevideo, grabaciones, intendente, oficinas, identificar, computadoras, respuesta, municipal

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *La Intendencia de Montevideo reporta el hurto de cinco laptops desde las oficinas ubicadas en el décimo piso*
- 3.6 *** *Sustracción de cinco computadoras en la Intendencia de Montevideo: un nuevo golpe al patrimonio público*
- 4.6 *** *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*
- 4.9 *** *Edil nacionalista refutó las declaraciones del intendente: "Zunino carece de vergüenza"*
- 4.4 *** *Cristina Fernández de Kirchner se reunió con el intendente Mauricio Zunino en la ciudad de Buenos Aires*
- 4.9 *** *El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición*
- 4.2 *** *Todas las playas cuentan con certificación y están en óptimas condiciones, aseguró Mauricio Zunino*
- 4.3 *** *Zunino se refiere al papel clave de la Imm en su colaboración con la*

población en situación de calle y la coordinación con el Mides

4.6 * *Intendente de Montevideo expone sobre la rendición de cuentas y menciona el "estrangulamiento financiero" del Gobierno Central*

5.0 * *La Intendencia de Montevideo presenta un balance "positivo" a pesar de las dificultades impuestas por el Gobierno nacional*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024